

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léon DUPONT LACHENAL

Nos morts : M. Heini Derron

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1953, tome 51, p. 171

© Abbaye de Saint-Maurice 2012



## NOS MORTS

M. HEINI DERRON

Nous avons appris avec peine la mort de M. Heini Derron, survenue le 10 mai dernier. Il appartenait à une famille originaire du Bas-Vully, dans le canton de Fribourg, mais établie à Soleure. On comprend dès lors que le jeune Heini soit venu à Saint-Maurice pour développer ses connaissances de langue française. Il y avait d'ailleurs été précédé par son frère aîné, Paul, aujourd'hui fixé à Zurich, où il a fondé son foyer. Paul fréquenta les cours de notre Collège de 1939 à 1941 ; Heini vint à son tour en 1945 et demeura à Saint-Maurice jusqu'à Pâques 1947. Les palmarès montrent les sérieux progrès que fit Heini durant ces deux années.

Né en 1931, il était seulement dans sa vingt-deuxième année quand, par un insondable dessein de la volonté divine, une mort prématurée l'a arraché à l'affection de ses parents et de ses frères et sœurs. Nous nous inclinons devant leur immense douleur.

Nous prions particulièrement Monsieur et Madame Paul Derron, à qui la Providence vient de demander le sacrifice de ce fils très cher, ainsi que M. Paul Derron, à Zurich, notre Ancien, et toute leur nombreuse famille de croire à notre religieuse sympathie dans leur dure épreuve.

L. D. L.